

Dandim Magelang Bacakan Amanat KASAD Dalam Upacara 17-san

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Nov 18, 2024 - 10:56



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Membacakan Amanat KASAD Dalam Upacara 17-san Bertempat di Halaman Makodim

MAGELANG - Komandan Kodim (Dandim)0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si memimpin upacara 17-san di bulan November tahun 2024 diikuti seluruh anggota militer dan PNS Kodim 0705/ Magelang bertempat di Halaman Makodim Jl.RST No 1 Kota Magelang, Senin (18/11).



Pada kesempatan tersebut Dandim Letkol Inf Jarot Susanto membacakan amanat KASAD Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc.

Pada pelaksanaan Upacara 17-san, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak menyampaikan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat serta karuniaNya kita dapat terus menjalankan tugas dan tanggung jawab pengabdian kita pada masyarakat, bangsa, Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Selaku pribadi, saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD yang selalu mengemban tugas dengan penuh dedikasi sehingga tugas dalam menjaga negara dengan baik sampai detik ini.



Lanjut Kasad, saya ingatkan kembali TNI AD tetap menjaga netralitasnya, tidak memihak salah satu Paslon. Tidak memberikan fasilitas, tempat dan sarana milik TNI AD. Jangan memberikan tanggapan, komentar dan dilarang menggunggah dalam bentuk apapun yang berkaitan dengan politik di media sosial," terang Jenderal TNI Maruli Simanjuntak.

Masih dikatakan Kasad, beberapa program unggulan TNI AD yang perlu menjadi perhatian diantaranya TNI AD Manunggal Air dan program ketahanan pangan yang memanfaatkan lahan kosong dengan tujuan utama untuk menciptakan lahan pertanian guna mendukung program pemerintah. Program ketahanan pangan merupakan inisiatif vital yang dapat mendukung usaha pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta memperkuat ketahanan nasional.

Diakhir amanat, kesejahteraan prajurit TNI AD menjadi perhatian utama adalah pembangunan rumah untuk prajurit yang pelaksanaannya nanti harus diawasi dan di kontrol dengan ketat, karena pembangunan rumah untuk prajurit merupakan kebutuhan pokok dalam meningkatkan kesejahteraan prajurit yang dapat mendukung keberhasilan tugas pokok TNI AD.



Seusai membacakan amanat KASAD dalam upacara 17-san , Dandim Magelang mengajak kepada seluruh anggota militer dan PNS Kodim 0705/ Magelang, agar setiap anggota tetap semangat, disiplin, jauhi pelanggaran yang dapat merugikan satuan maupun keluarga, santun dan bijak dalam bermedia sosial. Tetap menjaga netralitas TNI disetiap anggota prajurit dimanapun berada.



Dandim juga mengajak semua prajurit untuk selalu manjalin sinergi dengan instansi lain dalam rangka membantu pemerintah daerah dalam melaksanakan program yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Jaga netralitas, keharmonisan keluarga serta selalu menjaga kesehatan dan kebersihan baik di satuan maupun di rumah masing- masing," pungkasnya.

Redaktur: Serka Gunawan